



AGOSTO 2023 | N° 101



ACTIVIDADES DEL MES DE AGOSTO

San Luis Potosí, S.L.P

PARTICIPACIÓN EN LA FENAPO 2023.



En el marco de la Feria Nacional Potosina, uno de los eventos más esperados y representativos de la región, el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA-SLP) ha destacado una vez más por su compromiso con la educación y su presencia innovadora en esta importante celebración.

La Feria Nacional Potosina, conocida por atraer a miles de visitantes de todo México y el extranjero, ofrece una plataforma única para que diversas instituciones y organizaciones muestren sus logros, servicios y proyectos. Este año, el IEEA-SLP decidió dar un paso adelante y participar activamente en la feria mediante un stand interactivo y educativo que no solo ha capturado la atención de los asistentes, sino que también ha transmitido el mensaje de que nunca es demasiado tarde para aprender.

El stand del IEEA-SLP se ha destacado por su diseño atractivo y funcional. Los visitantes tienen la oportunidad de conocer de cerca los programas y servicios que esta institución ofrece a las personas adultas que desean retomar sus estudios. Desde asesoramiento personalizado hasta recursos digitales de aprendizaje, el IEEA-SLP ha mostrado a los visitantes que la educación para adultos es accesible, flexible y adaptada a las necesidades individuales.

Además de proporcionar información valiosa sobre sus programas, el IEEA-SLP ha organizado una serie de actividades interactivas para los asistentes. Talleres de alfabetización, exhibiciones de proyectos educativos exitosos y charlas motivadoras han animado a los visitantes a explorar las oportunidades de educación disponibles para ellos o para sus seres queridos.

La presencia del IEEA-SLP en la Feria Nacional Potosina ha sido un testimonio de su compromiso con la educación de adultos en San Luis Potosí y ha brindado a los visitantes la inspiración y la información necesaria para iniciar o continuar su viaje educativo. Este destacado despliegue demuestra que la educación es un recurso valioso y transformador que está al alcance de todos.

ENTREGA DE CERTIFICADOS A PERSONAS PRIVADAS DE SU LIBERTAR EN EL CERESO DE SAN LUIS POTOSI.

Esta mañana, Personas Privadas de su Libertad, recibieron el certificado de Educación Básica.

Esto, como parte de las acciones permanentes que lleva a cabo el Instituto Estatal de Educación para Adultos, en estrecha coordinación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de San Luis Potosí.

El Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, Profr. José Luis Castro Castillo, en su mensaje, destacó que, el objetivo principal, es servir.

"Servir para que ustedes puedan generar acciones en un futuro, a través de la educación, contando con un gran aliado, el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona". Manifestó.

Por su parte, el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, General Guzmán Ángel González Castillo, exhortó a las PPL, que, aprovechen esta segunda oportunidad que la vida les regala; y expresó, que con estas acciones, se pretende que, una vez egresando de los Centros Penitenciarios, se incorporen a la productividad por y para el bienestar de sus familias.

Asimismo, uno de los beneficiados que concluyó su nivel educativo en el CERESO, en su mensaje, agradeció la oportunidad de continuar con sus estudios, lo que lo ha motivado a continuar por el camino del aprendizaje, hasta lograr sus objetivos.

Posteriormente, se dió paso a la Ceremonia de Entrega de Certificados a las PPL y la entrega de reconocimientos a quienes fungen como asesores voluntarios en la formación de sus compañeros.

Actualmente, el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, brinda atención educativa a más de 100 personas privadas de su libertad del CERESO La Pila.



ENTREGA DE 150 CERTIFICADOS DE EDUCACIÓN BÁSICA EN SOLEDAD DE GRACIANO SÁNCHEZ

Con gran entusiasmo, jóvenes y adultos del Municipio de Soledad de Graciano Sánchez, recibieron su certificado de Educación Básica.

En emotivo evento realizado en el Auditorio del Ayuntamiento soledense, los 150 graduados de Educación Primaria y Secundaria y menores inscritos en el Programa 10-14, educandos provenientes de las diferentes plazas comunitarias, recibieron de manos de autoridades estatales, municipales y educativas, este certificado que hoy, les abre la puerta hacia un mejor futuro.

Posteriormente, gracias a uno de los Programas más exitosos que llevamos a cabo en el IEEASLP, “El buen juez por su casa empieza”, que tiene como finalidad, declarar a los Ayuntamientos libres de rezago educativo, servidores públicos del Municipio de Soledad de Graciano Sánchez que encabeza la Alcaldesa Leonor Noyola, regularizaron sus estudios básicos, presentando el Examen de Reconocimiento de Saberes, por lo que, también recibieron el certificado que avala la conclusión de sus niveles educativos.

Este programa, que hemos logrado extender a todo el territorio potosino, se lleva a cabo, gracias al APOYO del Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona y de la participación de los Alcaldes que se suman a esta labor.

Acto seguido, el Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, Profr. José Luis Castro Castillo, en compañía de la Alcaldesa de SGS, Leonor Noyola, de la Presidente del SMDIF, María del Pilar Cardona Reyna, y de los funcionarios estatales ahí presentes, continuaron con la Ceremonia, dando paso a la entrega de los Módulos MEV Aprende INEA, a educandos incorporados desde el mes de Julio del presente año; y, en el marco del Día del Trabajador del INEA, entregaron reconocimientos por años de servicio a personal operativo y administrativo de la Coordinación de Zona 2408, con cabecera en Soledad de GS, así como de los logros obtenidos en el IEEA durante el 2022 a nivel estado, donde Castro Castillo, destacó en su mensaje, la labor que cada uno realiza para transformar vidas a través de la enseñanza



VISITA Y ENTREGA DE CERTIFICADOS EN DIFERENTES MUNICIPIOS DENTRO DEL ESTADO

El compromiso del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA-SLP) con la educación no se limita a su presencia en eventos destacados como la Feria Nacional Potosina. Este instituto demuestra su dedicación a la causa de la educación para adultos a través de una iniciativa en la que acerca la educación a los municipios del estado, haciendo posible que más personas tengan acceso a la formación y la obtención de sus certificados.

En un esfuerzo por eliminar las barreras geográficas y económicas que a menudo dificultan el acceso a la educación para adultos, el IEEA-SLP ha implementado un programa de visitas a diferentes municipios del estado. Esta iniciativa ha llevado la educación directamente a las comunidades, acortando distancias y facilitando que las personas puedan continuar sus estudios y obtener sus certificados de primaria y secundaria.

Durante estas visitas, los representantes del IEEA-SLP se reúnen con los residentes locales en lugares accesibles, como escuelas, centros comunitarios y bibliotecas. Aquí, los interesados pueden inscribirse en programas de educación para adultos, recibir orientación personalizada y obtener material de estudio. Además, aquellos que han completado sus estudios tienen la oportunidad de recibir sus certificados en una ceremonia especial, un logro que celebra su dedicación y esfuerzo.

Estas entregas de certificados son momentos emotivos y significativos tanto para los estudiantes como para sus familias. Representan la culminación de años de trabajo y el inicio de nuevas oportunidades en el ámbito educativo y laboral. El IEEA-SLP reconoce la importancia de estos logros y se enorgullece de ser parte de esta transformación en la vida de las personas.

El Director del IEEA-SLP, el Profr. José Luis Castro Castillo, expresó su entusiasmo por este programa de visitas y entregas de certificados: "Nuestra misión es hacer que la educación sea accesible para todos los adultos de San Luis Potosí. A través de estas visitas, estamos llegando a las comunidades más alejadas y brindando oportunidades reales de educación y desarrollo personal. Cada certificado entregado es un paso hacia un futuro más brillante".

